

QV-Feier an der BSB: Im kleineren, aber nicht weniger feineren Stil

Ein erfolgreiches Schlussjahr fand an der Berufsschule Bülach trotz Corona ihren Abschluss. Den Umständen geschuldet wurden die QV-Feiern im kleineren Rahmen in der Turnhalle Schwierzgrueb durchgeführt und die begehrten EFZ Zeugnisse verteilt. Gefeiert wurde dies vom 12. Juli 2021 bis zum 15. Juli 2021. Die verkündeten Resultate gaben Anlass zu grosser Freude:

4 Automatikmonteurinnen und 25 Automatikmonteure durften am Montag ihr EFZ in Empfang nehmen. Alle hatten das Qualifikationsverfahren bestanden. Bester Absolvent war Fabio Ernst, Baumgartner Elektro, mit einer Gesamtnote von 5.5.

In den Kaufmännischen Berufen schlossen insgesamt 133 Lernende erfolgreich ihre dreijährige Lehrzeit ab. Mit Quoten von 93% im B-Profil, resp. 99% im E-Profil und 100% M-Profil (Berufsmatura) sind die Abschlüsse auch in den kaufmännischen Berufen über dem kantonalen Schnitt. Die beste Kandidatin war dieses Jahr Frau Janina Häusermann (Stiftung Märtplatz) aus dem B-Profil mit einem hervorragenden Schnitt von 5.6. Im E-Profil glänzte Lukas Hohmuth (Stadtverwaltung Opfikon) mit der Note 5.3. Somit hatten wir zwei Absolventen im eidgenössischen Rang. In der Berufsmaturität Wirtschaft & Dienstleistungen (KV) ging der Spitzenplatz ebenfalls an eine junge Dame. Chiara Notter (Radisson Blu Hotel) erzielte mit der Note 5.2 in beiden Teilbereichen EFZ und Berufsmaturität ein ausgezeichnetes Ergebnis.

Bei den 4-jährigen technischen Berufen haben insgesamt 48 Kandidaten, 8 im Beruf Konstrukteur/in EFZ und 40 Polymechaniker/in EFZ, bestanden. Mit einer hervorragenden Note von 5.4 reihte sich Ferdinand Filli der Firma Diener AG in Embrach unter den besten zehn Absolventen aus dem Kanton ein. Auch die 33 Produktionsmechaniker/innen und der Oberflächenveredler durften alle ihr Fähigkeitszeugnis entgegennehmen. Wie schon in den Jahren zuvor, schlossen die Polymechaniker vom Flughafen Zürich Ihre Vertiefungsarbeit und die Prüfung im Allgemeinbildenden Unterricht bilingual (Deutsch/Englisch) ab.

Die Bülacher Lernenden der Elektroberufe werden jährlich an einer Gesamtfeyer des kantonalen Elektroverbandes (EIT ZH) gewürdigt. Wegen Corona konnte die Feier dieses Jahr leider erneut nicht durchgeführt werden. 41 von 45 angetretenen Elektroinstallateuren und 21 von 24 angetretenen Montageelektrikern der Berufsschule Bülach haben ihre Lehre erfolgreich mit einem eidgenössischen Fähigkeitszeugnis absolviert.

Fotos Simona Leah, Artplace

Kontakt für Rückfragen: John Coviello, john.coviello@bsbuelach.ch; 044 872 30 41

Bülach 19.07.2021